

La résilience et la collaboration mises en valeur par le Prix de l'innovation et le Prix de l'économie



Ce mardi 22 septembre 2020, le [Département du développement économique \(DDE\)](#), la [Chambre de commerce et d'Industrie des services de Genève](#) et l'[Office pour la Promotion des Industries et technologies](#) ont remis les Prix de l'innovation et de l'économie 2020. Le prix de l'innovation sera remis conjointement aux [Hôpitaux universitaires genevois](#) et à [Genève-Cliniques](#), l'association des cliniques privées genevoises, pour leur collaboration exemplaire dans la crise sanitaire. Ces institutions ont établi un partenariat public-privé pour assurer la performance du système de santé face au coronavirus. Bertrand Levrat, directeur des HUG (à gauche sur la photo) et [Gilles Rufenacht](#), président de Genève-Cliniques (à droite sur la photo) recevront leur prix ce soir lors d'une cérémonie au Batiment des Forces Motrices.

Le prix de l'Economie quant à lui sera remis à l'ensemble des entreprises genevoises pour saluer la résilience et la faculté d'adaptation dont elles font preuve en cette période de crise.

[En savoir plus](#)

<https://www.ccig.ch/blog/2020/09/Des-Prix-2020-marques-par-la-crise-sanitaire-solidarite-et-resilience-recompensees>